

Communiqué de presse

Le groupe Kern se réinvente pour affronter l'avenir.

Réorganisation du personnel et des structures à tous les niveaux.

Un nouveau souffle au sein du groupe Kern avec l'arrivée d'un nouveau trio au sein de la direction stratégique et opérationnelle : Caroline et Barbara Kern, ainsi que Stefan Wüthrich, entendent aujourd'hui poursuivre l'histoire à succès de l'entreprise familiale. Les efforts demeureront concentrés sur les solutions de mise sous pli Kern, depuis toujours à la pointe de la technologie. Un changement culturel au sein de l'ensemble de l'organisation va également être mis en œuvre : Une forte cohésion entre chaque entité et à tous les niveaux doit permettre de renforcer et d'étendre les liens déjà étroits avec les clients : "La satisfaction de nos clients est notre priorité absolue et nous constatons que la stratégie de plate-forme de mise sous pli modulaire fait ses preuves au quotidien", souligne le nouveau trio de direction.

Le carnet de commandes actuel permet aux responsables d'envisager l'avenir avec autant plus d'optimisme que des progrès ont déjà été enregistrés dans le cadre de la restructuration du personnel au sein des conseils d'administration. Bien qu'évoluant, Kern reste fidèle à ses racines et demeure une entreprise familiale. "En tant qu'entreprise prospère et innovante, nous estimons que nous avons la chance de pouvoir nous appuyer sur des collaborateurs et collaboratrices expérimentés", déclare Stefan Wüthrich, PDG de l'entreprise.

Outre le développement continu de la gamme de produits Kern, les responsables souhaitent ouvrir la voie à un avenir prospère en modernisant les structures internes. La réorganisation du personnel et des structures entraîne d'autres changements : le rôle de Directeur financier et de membre de la direction du groupe est repris par Daniel Blau. Il travaille chez Kern AG depuis le 1er mai 2023. Daniel Ebener a été rappelé pour diriger la Business Unit Kern Services au niveau mondial ; il fait de même partie de la direction du groupe. Il a précédemment occupé le poste de responsable de l'activité Services de septembre 2020 à août 2022. Bernhard Lengacher complète l'équipe de direction. Il est en charge des domaines RH et Transformation.

Les responsables se concentrent désormais entièrement sur les systèmes dans tous les segments : Le groupe Kern est renommé pour ses solutions toujours adaptées aux besoins et aux attentes du marché. Cela exige une bonne compréhension et un contact étroit avec les clients. Le groupe Kern est synonyme de ces deux compétences. Cette expertise, durement acquise au cours des 75 dernières années, constitue la base du succès des installations de ses solutions.

Chez Kern, tout provient d'une seule et même source : du développement à la production, en passant par l'installation et la mise en service sur site. Tous les différents secteurs sont reliés de manière cohérente à l'activité traditionnelle de mise sous pli (*kernMail*). La logistique d'expédition (*kernPack*) est également gérée avec efficacité : Kern est le partenaire idéal lorsqu'il s'agit d'emballer, de transporter et de trier. Les services Kern dispensés partout dans le monde garantissent une disponibilité et une productivité optimales

des solutions installées. A cela s'ajoutent, dans le domaine kern*Terminal*, des solutions de consignes connectées pour le retrait/dépôt sécurisé des marchandises et des documents.

"Chez nous, l'innovation reste une tradition ! C'est justement parce que de nombreux changements sont actuellement en cours que nous misons sur un esprit d'équipe parfait au sein du groupe Kern et sur une communication ouverte avec nos clients", souligne le trio de direction.

À propos de Kern:

Le groupe Kern développe, produit et vend dans le monde entier des produits, des solutions et des services dans les domaines de la mise sous pli, de l'emballage et des solutions logistiques.

Avec les consignes connectées Kern 24/7 et les systèmes d'emballage multiformat, nous nous adressons aux organismes publics et aux entreprises qui souhaitent innover dans le domaine de la logistique des documents et des marchandises, ainsi que dans l'expédition et la livraison de colis. Ce nouveau domaine d'activité représente une diversification de nos activités sur un marché en pleine croissance.

Depuis sa création par Marc Kern, l'entreprise est demeurée familiale. Le groupe est présent dans une soixantaine de pays à travers le monde et emploie environ 720 personnes.

kern

Contact:

Kern AG
Freimettigenstrasse 3
CH-3510 Konolfingen

Téléphone: +41 31 790 35 35

marketing.switzerland@kernworld.com
www.kernworld.com